



東小運動会

小諸市立東小学校
学校だより
No. 4
令和7年6月30日発行

東小運動会 応援・ご支援ありがとうございました!

今年は雨天のため順延し、6月1日(日)に運動会を行いました。運動会当日は爽やかな青空が広がり、気持ちの良い一日になりました。運動会では、子ども達が楽しそうに、そして、真剣に競技や演技をする姿が心に残りました。1年生のかわいらしいダンスや2年生のかっこいい縄跳びでの表現運動。凜々しさが伝わる3・4年生の「小諸城趾」「信濃の国」、自分たちなりの工夫を凝らした演出を生き生きと表現した5・6年生の表現運動。どれも素敵でした。さて、運動会を迎えるに当たり、PTAの皆様には、駐車場の運営、運動会終了後の片付けにもご協力くださいました。心よりお礼と感謝を申し上げます。また、多くの地域の皆様にご来校頂き、子ども達の応援をして頂きました。有り難うございました。



3・4年の小諸城趾と信濃の国



1年生のダンシング玉入れ



2年生のなわとびダンス



5・6年の表現



会場を盛り上げた応援団



吹奏楽部のオーメンズ・オブ・ラブ



☆なかよし旬間☆

6月3日から6月13日まで仲良し旬間がありました。「東小にありがとうの花を咲かせよう」というテーマで、「ありがとうと言われて嬉しかったこと」「ありがとうと言われた時の気持ち」「ありがとうと伝えたいこと」などを花の形の紙に書きました。そして、それを児童玄関前に飾りました。各学年ごとのありがとうの花が咲きほこりました。これからも、思いやりの心を持って生活して欲しいと思います。今回、児童が書いた相談アンケートをもとに、児童と担任との個々面談も行いました。今後も児童一人一人との対話を大切にしながら支援していきたいと思います。

☆青空給食☆

6月13日に青空給食を行いました。中庭や校庭などで、クラスの友だちや姉妹学級のメンバーで、楽しく会話をしながら食べていました。今回は、お弁当の容器に入っていたので、いつもの給食と違った雰囲気で食べることができたと思います。天気も良く、まさに青空の中の給食となりました。



校庭でお弁当を食べる様子

子ども達の安全を守るために！ 東小安全の日

6月2日は、東小安全の日です。(本年度は6月5日) 平成11年6月2日の登校の際、当時の東小学校のお子さんが交通事故に遭い、尊い命が奪われた悲しい出来事がありました。6月3日には、学校を代表し学校長が、事故現場にて献花を行いました。6月5日の朝全校集会を開き、全校でこの日のことを忘れず、二度とこのような事故が起こらないようにしようと、交通安全についての学習を改めて行い、想いを新たにしました。また、北大井地区の区長・民生児童委員・育成会、交通安全協会等の皆様や東っ子見守り隊の皆様に大勢ご参加いただき、児童との顔合わせ会を実施後、PTA交通安全部の皆様と連携しながら集団下校を行いました。東小学校の子ども達は、非常に多くの皆様に見守られている事を改めて知る機会となりました。子ども達のためにご尽力頂いている皆様に感謝いたします。



事故現場の献花



体育館で地区ごとに並びました



地区ごとにまとまっての下校



グループ討議の様子

～民生児童委員さんとの懇談～

6月12日に民生児童委員さんとの懇談会がありました。まず、東小と東中学校の最近の様子を共有しました。次に地区ごとグループに分かれて、「東小学校の児童について思うこと」「民生児童委員さんと学校職員の連携について」などの議題をもとに討議しました。公園での遊び方、下校の仕方など学校職員が気付かなかった地区での様子を教えていただき、大変参考になりました。民生児童委員の皆様には、学校ボランティアや登下校の見守りなど、様々な場面でご支援いただいております。今後も、連携を密にしていきたいと思います。

～各クラスの授業公開～

本校では、授業の中で、学び合いを通した深い学びの実現を目指しています。困った時にアドバイスをもらったり、自分と違う考えに出会ったりすることで、問題を解決していく営みを大切にしています。そのために、各クラスで授業を公開し、授業を通して職員間で研修を続けています。



5年2組：表からきまりを見つける算数学習



4年2組：音楽のリズム学習



4年1組：角の大きさの学習

家族参観日・引渡し訓練

6月21日に家族参観と引渡し訓練がありました。参観では、図工の作品作りや家庭科の裁縫、総合学習など、保護者の方と共に学習する授業も多かったです。児童の様子を知っていただく良い機会となったのではないかでしょうか。引渡し訓練では、保護者の方も真剣にご対応いただき、ほどよい緊張感のもと行うことができました。ご協力ありがとうございました。



1年生：Chromebookの学習



引渡し訓練の様子